

## Santiago Creel podría dejar la presidencia de la Mesa Directiva en San Lázaro: Ignacio Mier



Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados federales del Partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), adelantó que podría ser el próximo miércoles cuando el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda se desprenda de dicha posición.

En entrevista con TELEDIARIO Puebla, el legislador explicó que su compañero panista preside un órgano del Poder Legislativo que tiene un presupuesto propio, por lo que tiene un manejo directo de recursos públicos.

Ante este escenario, refirió que ya sostuvo un diálogo con Creel Miranda para que pueda dejar la presidencia de la Mesa Directiva y con ello evitar cualquier tipo de malinterpretación, previendo que esto pueda suceder el próximo miércoles.

Mier Velazco también enfatizó que no es necesario que el panista pida licencia como diputado federal, toda vez que de acuerdo a los lineamientos establecidos para la reelección le permite seguir en el cargo.

"Creel se tiene que separar de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados porque la Mesa Directiva tiene la representación legal y si maneja un presupuesto, lo hable con él y yo creo que el día miércoles él debe de retirarse pero no pedir licencia como legislador", declaró.

Bajo este escenario, el propio Mier Velazco está habilitado para continuar desempeñando sus actividades como legislador y presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, al ser un órgano que no maneja un presupuesto propio.

https://www.telediario.mx/politica/elecciones/santiago-creel-dejar-presidencia-mesa-directiva-mier